

**BNN.CO.ID**

## **Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Jami Nurul Iman: Dialogis dengan Warga untuk Kamtibmas yang Lebih Baik**

**Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Jun 5, 2024 - 09:03



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Jami Nurul Iman: Dialogis dengan Warga untuk Kamtibmas yang Lebih Baik*

Pada hari Rabu, tanggal 5 Juni 2024, pukul 04.30 WIB, Polsek Palabuhanratu telah melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Nurul Iman, yang terletak di Jalan Pangsor, wilayah Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Unit Binmas Polsek Palabuhanratu memulai dengan melaksanakan Sholat Subuh berjama'ah, yang kemudian dilanjutkan dengan sesi dialogis bersama warga. Beberapa poin yang disampaikan dan dibahas dalam dialogis tersebut antara lain:

- a. Himbauan mengenai Harkamtibmas (Hari Kebangkitan Nasional dan Kesatuan Bangsa) yang mencakup ajakan untuk aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), serta pentingnya menjauhi penyakit masyarakat.
- b. Sosialisasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), di mana warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri dengan modus-modus tertentu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan.
- c. Peringatan terkait dengan kondisi cuaca yang tidak menentu, di mana warga dihimbau untuk selalu waspada terhadap segala kemungkinan yang mungkin terjadi, seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. Selain itu, warga juga diminta untuk tidak membuang sampah sembarangan ke selokan atau sungai guna meminimalisir risiko banjir.
- d. Penyampaian nomor WhatsApp (WA) Hotline Info-Yanduan Polres, Polsek, Bhabinkamtibmas, dan Polisi RW kepada warga, agar memudahkan komunikasi dan pelaporan terkait situasi kamtibmas.
- e. Kesiapan warga untuk bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam memberikan informasi apabila mengetahui adanya indikasi gangguan kamtibmas, terutama terkait dengan balap liar dan aksi tawuran.

Kegiatan Safari Subuh ini merupakan bagian dari upaya Polsek Palabuhanratu dalam memperkuat hubungan dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Diharapkan dengan adanya dialogis seperti ini, akan tercipta lingkungan yang lebih aman, tertib, dan harmonis bagi seluruh warga Palabuhanratu.